

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y el Pueblo venezolano, se complace en manifestar su júbilo al cumplirse el día de hoy el vigésimo octavo aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Venezuela y Vietnam.

La indiscutible empatía política y la cooperación multisectorial entre ambas repúblicas, se han consolidado al más alto nivel, como resultado de la visión geoestratégica del Comandante Hugo Chávez Frías; líder histórico, quien con su convicción revolucionaria e integracionista dio a la política exterior venezolana un reimpulso profundo en aras de lograr un mundo constituido por la paz, la solidaridad y la autodeterminación de los Pueblos.

Los venezolanos, soberanos y antiimperialistas, celebramos orgullosamente con la hermana República Socialista de Vietnam las exitosas relaciones bilaterales durante los 28 años transcurridos desde el 18 de diciembre de 1989, a la vez que reiteramos nuestro firme compromiso de seguir trabajando en el mantenimiento y fortalecimiento de los lazos políticos y de amistad sobre la base del beneficio mutuo tanto en el ámbito multilateral como bilateral.

Caracas, 18 de diciembre de 2017